

Coloco abajo la traducción del esquema sobre una sesión de comunicación con espíritus (segunda con Sebastian, en 2018), dentro de las enseñanzas de la verdad divina, de Miller y Mary (<https://divinetruth.com>).

Para ver los materiales donde usamos esto, buscar en la página <https://unplandivino.net/>

Título: Sebastián y la transición de la 7ª Esfera

Tipo: Experiencias de los espíritus

Categoría: Experiencia de la vida en la 7ª Esfera

Espíritus: Sebastián y un grupo de espíritus ateos

Localización: Espíritus que hacen la transición entre la 6ª y 7ª esferas

Descripción: María canaliza a Sebastián, un espíritu ateo que previamente habló con Jesús unas semanas antes, haciendo preguntas sobre el perdón y el arrepentimiento, pero que ahora ha hecho el cambio de ser autosuficiente a ser dependiente de Dios, y Sebastián comparte su experiencia personal de la transición de la séptima esfera

Fecha/hora/localización: 6 de junio de 2018 a las 14:30 horas. Wilkesdale, Queensland, Australia

Sesión: 2

[1430][00:00:47.24]

Tema: María canaliza a Sebastián, un espíritu ateo que previamente habló con Jesús unas semanas antes, haciendo preguntas sobre el perdón y el arrepentimiento, pero que ahora ha hecho el cambio de ser autosuficiente a depender de Dios, y Sebastián comparte su experiencia personal de la transición a la 7ª esfera.

Resumen: Sebastián es un espíritu que vivió hace más de 500 años en Europa y que progresó a la 6ª esfera del mundo espiritual a través de su propio esfuerzo y recibiendo ayuda de otros espíritus. Pasó la mayor parte de su tiempo con un grupo de espíritus de la 6ª esfera que llevan entre 100 y 1500 años en el mundo de los espíritus, y que se clasifican a sí mismos como ateos.

Sebastián y su grupo tuvieron una discusión previa con Jesús (18 de abril de 2018), donde Jesús presentó un argumento lógico sobre la investigación de la existencia de Dios, discutió cómo el dolor es medido por los espíritus de la 6ª esfera, y presentó al grupo de espíritus a los personajes bíblicos Pablo y Nicodemo y la puerta entre la 6ª y 7ª esfera del mundo espiritual. También habló de la necesidad de sentir emociones, y de trabajar con las heridas emocionales relacionadas con el motivo por el que una persona desearía rechazar una investigación sobre la existencia de Dios.

En esta discusión, Sebastián vuelve a compartir con los oyentes su experiencia personal de la transición entre la 6ª y 7ª esfera, la diferencia entre ser intelectual y emocional, y entre ser autosuficiente y depender de Dios. [1430][00:00:47.24]

Información preliminar: Jesús y María frecuentemente tienen espíritus que los visitan durante las discusiones que graban sobre asuntos espirituales, y los espíritus visitantes a menudo tienen muchas preguntas sobre las presentaciones que Jesús y María crean. Los espíritus visitantes vienen de muchos lugares en el mundo espiritual.

La 6ª esfera es la ubicación más allá de la cual sólo la persona que tiene una relación personal con Dios puede progresar. La 6ª esfera se considera la ubicación del "humano natural perfecto", y es el límite del progreso de un humano si este decide no tener una relación con Dios. La 7ª esfera supone la transición final entre la autosuficiencia y la dependencia de Dios.

2. Diferentes experiencias entre la sexta y la séptima esfera

¿Cómo compararía Sebastián la felicidad de la sexta esfera con la felicidad de la séptima?

Cuando Sebastián y el grupo de espíritus hicieron la transición a la 7ª esfera se dieron cuenta de que en la 6ª esfera estaban cerrados a la emoción.

Jesús comenta la diferencia entre la comprensión intelectual de la emoción y la experiencia de la emoción.

Jesús pregunta a Sebastián cómo ha sido su vida desde que aprendió la Verdad de Dios.

Sebastian describe cómo el recibir el Amor de Dios y experimentar la Emoción de Dios ha abierto al grupo en formas que no creían posibles.

Jesús comenta que cuando estamos absortos en un proceso no nos damos cuenta de los pasos que estamos dando. [1430][00:06:31.10]

3. Experimentar la emoción con y sin Dios

Jesús discute los sistemas de creencias emocionales con Sebastián.

La emoción existe tanto si el intelecto existe como si no, y en la 6ª esfera la cantidad de emoción que Sebastián experimentaba dependía de lo que él permitiera intelectualmente.

Jesús comenta lo notable que es que el intelecto pueda dominar la experiencia emocional.

Sebastián comenta las limitaciones en la 6ª esfera, y cómo no ha honrado el Gobierno de Dios hasta entrar en la 7ª esfera.

Inició un proceso de cambio tras escuchar la conversación de Jesús y María sobre el arrepentimiento.

Reflexiona que la resistencia a conocer a Dios y el miedo a sentir emoción hicieron que el grupo de espíritus avanzara lentamente.

Comenta el desafío de renunciar a su propio gobierno y aceptar el de Dios.

Comenta la alegría y el autoconocimiento que se obtiene al abrazar el Amor y el Gobierno de Dios. [1430][00:12:21.02]

4. Limitaciones de la vida en la 6ª esfera

Jesús pregunta si Sebastián ha aprendido más en aquellas áreas sobre las que antes sentía que tenía un conocimiento completo, desde la transición a la 7ª esfera.

Sebastián comenta cómo la transición a la 7ª esfera le ha dado una comprensión más profunda sobre sus deseos.

Habla del poder y la potencia de su deseo y de lo emotivo que es entender el deseo.

Jesús comenta que la búsqueda de conocimiento en la 6ª esfera es impulsada por la satisfacción intelectual, pero una vez que se llega a los límites, los espíritus suprimen sus emociones sobre la limitación, y su deseo en el campo de la temática disminuye.

Comenta que Sebastián se desvinculaba de su interés por un tema cuando sentía que no podía averiguar más.

El deseo tiene que ver con la fe, cuando desarrollamos el deseo tenemos fe en que podemos aprender todo sobre ello [*refiriéndose a un tema, en concreto, suponemos*].

Sebastián describe la progresión de la 6ª a la 7ª esfera como ninguna otra experiencia que haya tenido.

Jesús pregunta si todo el grupo de espíritus se sintió atraído a pasar por la puerta de la 7ª esfera como Sebastián.

Sebastián describe las diferentes experiencias de los espíritus del grupo que hacen la transición de la 6ª a la 7ª esfera.

Describe su experiencia pidiendo el Amor de Dios, cómo se hicieron posibles nuevas experiencias, y su deseo se hizo más potente.

Describe su experiencia de recibir rápidamente información de Dios. [1430][00:19:34.13]

5. Emociones relacionadas con la relación del alma gemela

Sebastián ha conocido a su alma gemela, Ariana, en la 7ª esfera.

Describe cómo se siente atraído por las esferas inferiores para experimentar algunas emociones y luego regresa a la 7ª esfera.

Ha pasado tiempo en la 3ª y 5ª esfera para aprender sobre las almas gemelas.

Jesús menciona cómo las diferentes esferas son más propicias para procesar ciertas emociones.

Sebastián describe que no se sintió preparado para la intensidad de las emociones al conocer a su alma gemela.

Pregunta: ¿Sintieron Sebastián y el grupo que ya eran individuos sin sus almas gemelas?

Sebastián describe la experiencia de recibir la Verdad de Dios sobre las almas gemelas.

Jesús describe el recibir la Verdad sobre las almas gemelas como una perturbación psicológica.

Jesús comenta que es una transición importante el descubrir la Verdad de Dios sobre las almas

6. Relaciones que no son de alma gemela

Pregunta: ¿Tuvo relaciones con mujeres en la 6ª esfera, o entró y salió de relaciones?

Sebastián valoró la monogamia en serie en las relaciones, y comenta que cada relación en el mundo espiritual le enseñó lecciones sobre el amor.

Tuvo tres o cuatro relaciones durante su estancia en el mundo espiritual.

Comenta que la mayoría del grupo de espíritus con los que estuvo eran solteros cuando conocieron a Jesús y María.

Tuvo una relación mientras estaba en la 2ª esfera.

Tuvo una relación importante en la 4ª esfera.

Comenta que tener una relación sexual en el mundo de los espíritus es diferente a cuando estaba en la tierra.

Sebastián comenta cómo son las relaciones en el mundo espiritual.

Describe la relación en la 4ª esfera que tuvo con una mujer llamada Julianna.

Se separaron cuando sintieron que habían sanado su expresión sexual en desarmonía con el amor natural.

Describe que en la 6ª esfera llegó a un punto en el que se sintió desprovisto de anhelos sexuales y sintió que con las mujeres sólo tenía una amistad.

Comenta que creía falsamente que las relaciones sexuales se basaban en las heridas, y creía que los espíritus de la 6ª esfera finalmente no tenían relaciones sexuales.

Jesús comenta que una vez que progresamos a la 6ª esfera comenzamos a sentirnos atraídos sexualmente solo por nuestra alma gemela.

Jesús comenta como usamos el intelecto para explicar lo que queremos creer, en vez de la Verdad.

Sebastián describe la recepción del Amor de Dios y cómo se dio cuenta de sus falsas creencias y heridas emocionales en cada tema.

Jesús y Sebastián comentan sobre el dominio intelectual en la 6ª esfera. [1430][00:30:57.09]

7. Las emociones relativas al alma gemela

7.1. Las emociones de Sebastián al conocer a su alma gemela, Ariana

Sebastián describe los sentimientos que tuvo al conocer a su alma gemela como una mezcla de deseo y repulsión.

Jesús le pide a Sebastián que describa su sentimiento de deseo y repulsión cuando conoció a su alma gemela, Ariana.

Jesús comenta lo bloqueado que estaba el grupo de espíritus con sus almas gemelas cuando los conoció.

Sebastián comparte información sobre su alma gemela, Ariana.

Ariana está en la 7ª esfera.

Sebastián y Ariana se conocieron de niños en la tierra, y murieron en momentos similares.

Sebastian comenta que Ariana era más abierta de corazón y emocional que él en la tierra y en el mundo espiritual.

Comenta que Ariana no era tan rebelde como él a la hora de aceptar la autoridad amorosa.

Jesús le pregunta a Sebastián si Ariana sabía que él estaba en la 6ª esfera.

Jesús revela que la razón por la que Ariana no podía encontrar a Sebastián fácilmente era que él la rechazaba fuertemente.

Sebastian describe cómo el encuentro con su alma gemela desafió su autoconcepto.

Jesús y Sebastian discuten el sentimiento de repulsión que Sebastian sintió al conocer a Ariana y a qué se debió su repulsión.

Sebastian describe el desafío a su autoconcepto de ser un hombre independiente y autodeterminado que no necesitaba a nadie y era capaz de elegir por sí mismo.

Describe que sintió de parte de Dios que tenía que aceptar a su alma gemela para ser completo y feliz.

Jesús comenta que la repulsión de Sebastián se debía a que su autoconcepto estaba siendo tan cuestionado emocionalmente, que le hacía querer rechazar a Ariana por completo. Sebastián describe su experiencia pidiendo a Dios la Verdad sobre las almas gemelas. Comenta que está revaluando su sentido de la identidad. [1430][00:40:37.07]

7.2. Las emociones de Ariana sobre Sebastián

Pregunta: ¿Cómo se sintió Ariana ante la repulsión que sintió Sebastián hacia ella?

Sebastián describe la compasión de Ariana ante sus reacciones.

Pregunta: ¿Cuándo conoció Ariana el concepto de almas gemelas?

La educación de Ariana sobre las almas gemelas comenzó en la tercera esfera.

Sebastián comenta que siempre ha valorado el amor.

Comenta la diferencia entre crecer en el amor natural (desarrollar el amor dentro de uno mismo) y buscar el Amor de Dios. [1430][00:44:09.10]

8. Transición del ateísmo a la aceptación de Dios como Creador

Jesús comenta las falsas creencias del mundo sobre que el amor es un pensamiento, una cualidad, un estado, y no una emoción.

Pregunta: Antes de la transición a la 7ª esfera, ¿os describirían tú y el grupo con el que estás como “rígidos” ateos?

Sebastián habla de los sistemas de creencias ateos.

Comenta que su arrogancia es uno de los mayores bloqueos hacia Dios.

Jesús comenta que Sebastián está necesitando renunciar a su autoconcepto, en contraste con otros del grupo que tienen sistemas de creencias bien establecidos sobre Dios mismo a los que deben renunciar.

Sebastián comenta que los miembros del grupo creían que Dios es un Dios impersonal.

Comenta la diferencia entre su concepto de Dios y el de los demás en el grupo.

Jesús comenta que las diferentes creencias sobre Dios que tiene el grupo impactan en la transición entre la 6ª y 7ª esfera. [1430][00:49:57.17]

9. Comparación de la vida entre la sexta y la séptima esfera

9.1. Comparación de los hogares en la 6ª y 7ª esfera

Pregunta: Por favor, describe las medidas de tu casa en la 6ª y 7ª esfera para beneficio de los espectadores.

Sebastián intenta describir su casa en la 6ª esfera.

Sebastián menciona que ha tenido casas en diferentes esferas.

Sebastián describe su casa en la 6ª esfera como agradable, con un diseño inteligente sin pasión, impersonal, espaciosa, colorida y hermosa, pero vacía y poco emocionante, sin la atmósfera de la 7ª esfera.

Sebastián describe su casa en la 7ª esfera, el material, el mobiliario, el aire, la atmósfera de la casa es vibrante, emocional, viva, eléctrica, impregnada de vitalidad, y los sentidos se sienten animados al estar allí.

Jesús comenta que el hogar de Sebastián en la 7ª esfera es dinámico, apoya y estimula el crecimiento del alma, pero que el hogar de Sebastián en la 6ª esfera reflejaba el crecimiento de Sebastián.

Los hogares en el mundo espiritual reflejan la condición del alma del espíritu.

Jesús comenta que la morada de Sebastián en la 6ª esfera le decía mucho de sí mismo y de lo que le pasaba.

Sebastián comenta que en la 6ª esfera era autosuficiente, controlaba su crecimiento y observaba que cuando había un cambio en su morada sabía que estaban ocurriendo cambios en él.

Sebastián menciona el impacto positivo que ha tenido en él el entregarse a la bondad de Dios, y comparte que ahora que ha recibido el Amor de Dios se da cuenta de que hay un ser más sabio que él mismo y que puede confiar en Dios.

Sebastián observa que los miembros del grupo están aprendiendo diferentes lecciones sobre todo tipo de temas.

Jesús comenta la importancia de llegar a confiar en Dios. [1430][00:58:55.10]

9.2 Comparación de creencias entre la 6ª y 7ª esferas

Pregunta: Cómo han cambiado las creencias de Sebastián sobre el universo entre la 6ª y la 7ª esfera. Sebastián comparte que no tenía un reconocimiento emocional sobre lo que era el infinito en la 6ª esfera, creía que el universo era limitado en la 6ª esfera.

Comparte que está más interesado en Dios que en el propio universo, ahora que está en la 7ª esfera. Jesús le pregunta a Sebastián si quiere venir a hablar con él y con María cuando haga la transición a la 8ª esfera.

Sebastián comenta¹ el privilegio de la oportunidad de unirse a Dios y cruzar a la 8ª esfera. [1430][01:01:23.01]

9.3. Más sobre cómo se siente Ariana al conocer a Sebastián

Pregunta: ¿Cómo siente Ariana el que ahora estés en su vida?

Sebastian comenta que Ariana está con él todo lo que su estado emocional le permite.

Sebastian describe que su atracción por Ariana le perturba y se siente como algo no controlable.

Sebastian comenta que se siente instintivamente atraído por su alma gemela. [1430][01:03:05.21] (fin vídeo 1)

10. El beneficio de hablar con los espíritus cuando hacen transiciones

Jesús comenta lo educativo que es hablar con las personas cuando hacen transiciones a nuevas esferas.

Sebastián comenta que cada cambio que hace es enormemente significativo.

Jesús confirma que es un cambio importante pasar del intelecto a la sensibilidad emocional.

Sebastian describe como en la 6ª esfera no había profundidad en sus emociones, se sentía como si las emociones fueran creadas por la mente.

Jesús comenta que la verdadera transición emocional se siente como una perturbación psicológica.

Sebastian comenta que hacer la transición emocional no es tan malo como los humanos piensan y hacerlo con Dios es como una vuelta a casa.

Jesús describe el proceso con Dios como creer que somos pobres a aprender que somos el hijo de un Rey.

Sebastian confirma que no hay nada que temer con el Amor y la relación con Dios. [1530][00:06:18.23]

11. Calidad de las relaciones en las esferas 6 y 7

Pregunta: ¿Había personas a las que honrabas, respetabas y admirabas en la 6ª esfera?

En la 6ª esfera, Sebastián sentía que admirar a una persona le disminuía.

Jesús comenta que en la tierra la gente encuentra una persona a la que puede admirar, escuchar y respetar, pero una vez que llegamos a la 6ª esfera sentimos que esto ya no es así.

Pregunta: ¿Hay personas a las que honras, respetas y admiras ahora que estás en la 7ª esfera?

Sebastián describe el sentimiento de inmensa amistad con las personas que admira y respeta, y la asistencia disponible en la 7ª esfera.

Ahora busca ayuda y conexión emocional con otros.

Jesús comenta sobre la autosuficiencia y la preclusión que Sebastián tenía y que no permitía que la gente lo asistiera en la 6ª esfera.

Sebastián describe el proceso diferente de obtención de conocimiento que está experimentando en la 7ª esfera.

Él está involucrado en la búsqueda y el aprendizaje basado en un deseo de corazón abierto con Dios, lo que crea un proceso de educación diferente que es infantil, rápido, más completo y alegre.

Comenta que cuando abrimos nuestro corazón al aprendizaje olvidamos que antes asociábamos nuestra valía con el aprendizaje.

¹ Lo comenta de forma muy emocionada.

Jesús describe las relaciones en la 6ª esfera como el afecto fraternal.

Pero Sebastián describe las relaciones en la 6ª esfera como tener afecto fraternal sin corazón.

Sebastián comenta el énfasis en la 6ª esfera de alcanzar el amor perfeccionado y ser un reflejo perfecto del amor natural.

Sebastian describe el sentimiento diferente que tiene hacia el grupo de hombres con los que ha estado ahora que está en la 7ª esfera.

Describe la alegría que siente ante la expresión de la personalidad y naturaleza únicas de cada individuo.

Siente la alegría de estar emocionalmente abierto con los demás, sintiendo su individualidad y lo que Dios ha creado en su naturaleza.

Jesús compara una posición de amor “de principios” [*principled position of love*], con una posición personal apasionada de amor.

Comenta que en la 6ª esfera vemos a una persona por lo que es, pero no tenemos el deseo de conocer su personalidad y naturaleza.

Comenta que en la 7ª esfera vemos chispas de la naturaleza y personalidad del individuo y disfrutamos de ello.

Sebastián comenta que tenía poca conexión y no consideraba mucho a los demás en la 6ª esfera.

Sebastián comenta cómo su calidad de vida ha mejorado ahora que tiene fe, confianza y creencia sobre los beneficios de ser él mismo, y dar y recibir Amor.

Todo es posible con Dios.

La concepción y percepción de uno mismo y de los demás es muy diferente entre la 6ª y 7ª esfera.

[1530][00:20:02.11]

12. Comparación de las capacidades físicas en las esferas 6 y 7

Pregunta: ¿Cómo compararías tus capacidades físicas entre la 6ª y la 7ª esfera?

Sebastián describe cómo sus sentidos están más desarrollados en la 7ª esfera.

La conexión con el Amor de Dios abrió a Sebastián a sí mismo, su capacidad de emoción creció y tiene la capacidad de sentir a los demás de una manera nueva.

Describe los nuevos colores que experimenta, cómo tienen una nueva calidad, puede sentir la emoción como energía a su alrededor, la emoción se refleja en el color.

No está seguro de si tiene nuevos sentidos o está utilizando mejor sus sentidos. En la 6ª esfera podía ver las cosas pero no las experimentaba emocionalmente.

Pregunta: ¿Cómo ha cambiado la velocidad de razonamiento en la transición entre la 6ª y la 7ª esfera?

Sebastián comenta que su conocimiento y comprensión son mucho más profundos, que aprender cosas nuevas es sencillo y requiere menos energía en la 7ª esfera.

El desarrollo del alma en la 7ª esfera significa que podemos absorber más información.

En la 6ª esfera estamos desintonizados respecto a la forma en que el alma aprende.

Recibir el Amor de Dios pone de manifiesto que hay una forma diferente de aprender y nos abre al aprendizaje de la Verdad que sólo puede ser absorbida emocionalmente. [1530][00:26:19.14]

13. Cómo cambian las creencias sobre el universo

Se menciona el libro de Urantia.

Sebastián creía que podía expandir la 6ª esfera y no se daba cuenta de que había una 7ª esfera.

Sebastián creía que nunca sería capaz de ir más allá de los principios fundacionales y del logro que conlleva el estado perfeccionado.

Pregunta: ¿Exploró las fronteras de la 6ª esfera?

Pregunta: ¿Encontró limitaciones en la 6ª esfera?

Sebastián encontró limitaciones en la 6ª esfera, pero creyó que podría haber una expansión en la 6ª esfera.

Nunca encontró la puerta a la 7ª esfera hasta que se la mostraron, era como si la puerta no existiera

Hay muchas puertas de la 6ª a la 7ª esfera.

En la 6ª esfera no hay expansión, salvo por la afluencia de nuevas personas. [1530][00:32:33.03]

14. Cómo cambian las prioridades en las solicitudes de conocimiento

Pregunta: ¿Ha tenido tiempo de contemplar cómo se construye el universo?

Sebastián comenta que en la sexta esfera le fascinaba la ciencia y el funcionamiento de las cosas.

Sebastián sentía que el conocimiento era algo a conquistar en la 6ª esfera.

Jesús comenta que las creencias psicológicas en la 6ª esfera son muy diferentes a los hechos.

Sebastián comenta que ahora sabe que Dios existe y que es posible una relación con Dios, siente que eso es más importante que cómo se creó el universo.

Sebastián describe el potencial de una relación con Dios y con los demás como algo muy diferente a todo lo que percibía anteriormente.

La percepción y comprensión de Sebastián del infinito es completamente diferente.

Una vez que alcancemos la séptima esfera estaremos constantemente buscando estar más cerca de Dios, el crecimiento es inevitable ya que nuestra voluntad desaparece y es reemplazada por el deseo.

Cuando el deseo nos impulsa, por qué no vamos a buscar el Amor de Dios.

Sebastián describe cómo el deseo lo llevó a nuevas experiencias, a una sobrecarga sensorial y emocional.

Jesús y Sebastián se expresan mutuamente su gratitud.

Jesús comenta brevemente el regreso de los 14. [1530][00:39:28.22]

15. El propósito de las sesiones mediumnidad para la gente de la tierra

Jesús describe cómo él y María están tratando de educar a la gente en la tierra para que tengan más fe sobre las posibilidades, y sobre cómo es el mundo espiritual.

Sebastián expresa su deseo de ayudar a la gente en la tierra a aprender sobre Dios y tener una relación con Dios.

Comenta que Ariana ha vivido con los beneficios de una relación con Dios y cómo eso le guía y asiste a ella.

Una persona no necesita esperar para empezar a crecer con Dios.

Jesús expresa su interés en escuchar los sentimientos de Sebastián sobre la absorción de los sentimientos, pensamientos y emociones de su alma gemela cuando haga la transición a la 8ª esfera, la alegría y la confrontación, y su deseo de hablar con Sebastián y Ariana sobre la transición a la 8ª esfera.

Jesús y María han tenido conversaciones con los espíritus sobre las transiciones entre estados y esferas.

Jesús y María están registrando las experiencias de los espíritus sobre hacer la transición en el camino o a la manera de Dios, en comparación con el camino natural del amor.

Los espíritus describen cómo es y cómo se siente hacer transiciones en el mundo espiritual.

Sebastián comenta que la diferencia entre la 6ª y 7ª esfera es la diferencia entre el camino del amor natural y el del Amor Divino.

Jesús comenta que la 7ª esfera es la vivacidad [*vibrancy*] y la pasión, en comparación con la 6ª esfera que valora el dominio intelectual.

Sebastián expresa su deseo de proyectar imágenes a los espectadores sobre lo que ha vivido.

Jesús describe la imposibilidad de transmitir las emociones de las esferas superiores a las personas que no lo han experimentado. [1530][00:46:47.11]

16. Conclusión sobre Sebastián y la transición de la séptima esfera

María comenta la alegría de Sebastián por las relaciones, y por todo lo que está viviendo.

Jesús comenta los cambios en Sebastián entre su primer encuentro y ahora. [1530][00:49:00.05]